

La ayuda a Güéjar Sierra es necesaria para la actualización de su inventario de construcciones en suelo rústico

El vicepresidente primero, Nicolás Navarro, visita el municipio junto al diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos

viernes 18 de agosto 2023



El vicepresidente primero de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha efectuado una visita institucional al municipio de Güéjar Sierra para interesarse por las necesidades de la localidad y hacerle entrega de un inventario actualizado de edificaciones en suelo rústico elaborado por técnicos del área de Urbanismo de la Institución Provincial.

Según palabras de Navarro, “quiero, en primer lugar, felicitar al Equipo de Gobierno de Güéjar Sierra, un pueblo al que le tengo especial cariño por motivos familiares, por el trabajo que está realizando para convertir al municipio en uno de los más equipados de la provincia sin perder su idiosincrasia de pueblo”.

“Desde la Diputación de Granada, tendemos la mano a su ayuntamiento con el afán de colaborar y facilitar la ejecución de proyectos que cubran las necesidades de sus vecinos, mejorando, aún más si cabe, su bienestar y calidad de vida”, ha rematado el vicepresidente primero, subrayando que “la Institución Provincial tiene que estar más cerca que nunca de todos los municipios que conforman la provincia”.

En la reunión de trabajo mantenida con el alcalde de Güéjar Sierra, José Antonio Robles, tanto el vicepresidente primero como el diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, han hecho entrega de una actualización del inventario de construcciones en suelo rústico de la localidad, un documento redactado por técnicos del área de Urbanismo de la Institución Provincial que recoge una ficha descriptiva y detallada de cada una de las edificaciones analizadas sobre el terreno utilizando las bases de datos geográficos del SIGGRA (Sistema de Información Geográfica de la Diputación de Granada) con datos como ubicación, tamaño, coordenadas y usos, entre otros.

El regidor de Güéjar Sierra ha agradecido la visita y los nueve meses de trabajo que hay detrás del inventario, “una herramienta crucial para los ayuntamientos que, en nuestro caso, ha contabilizado casi 400 unidades más en suelo rústico”, ha destacado, remarcando que “ya se nota el cambio de gobierno en la Diputación de Granada, preocupada por los problemas de los vecinos para evitar que estos abandonen sus municipios”.

Estos inventarios, además de la importancia que tienen en relación al conocimiento del territorio a nivel municipal, son un documento necesario para incorporarlo a los planeamientos urbanísticos que se redacten, a la vez que se remiten al Catastro para colaborar en la redacción de los propios inventarios que realiza este organismo, previa autorización del ayuntamiento en cuestión, y que a corto plazo repercuten en los ingresos municipales a través del Impuesto de Bienes Rústicos, estableciéndose una mayor eficacia interadministrativa.

Así lo ha explicado el diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, quien ha añadido que “se viene prestando asistencia técnica y jurídica a los pueblos de menor capacidad y gestión en esta materia, habiéndose redactado hasta la fecha un total de 11 inventarios y actualizado, 9 dentro del programa de Concertación Municipal 2022-2023.

Esta actuación de asistencia urbanística se complementa con otros trabajos como la redacción de planeamiento urbanístico, innovaciones a los PGOU, planes provinciales de inspección urbanística, actualización de planes municipales de vivienda y suelo, así como informes de índole urbanística que tienen realizada más de un centenar de ayuntamientos de la provincia.